



COMMIT

Vol.67 Winter 2018

京都外国语大学
京都外国语短期大学
後援会会報

第60回外大祭

大盛況の外大祭!

11月2日(金)・3日(土)の2日間、「外大祭」が開催されました。今年は、晴天に恵まれ、日差しが暑く感じる程でした。学生たちは工夫を凝らした模擬店での販売や、ダンス、カラオケなど日頃の練習の成果を発揮して披露しました。後援会は、ピンゴゲームを開催し、学生たちや、保証人や一般の方々で盛り上りました。

(広報部会 岡 恵子)

イベントリポート

夏祭り

ハロウインパーティー開催!

7月13日(金)、11号館オープンスペースにて、PSC主催の留学生との交流会の夏祭りが開催されました。ヨーヨー釣り、スーパー ボールすくい、射的、すいか割りなど、留学生にとっては初めて見るものだったのか、目をキラキラさせて楽しんでいる様子でした。

(広報部会 金川 都)

7月23日(月)、CLUB IRIE主催の夏祭りが開かれました。授業の終了に合わせて、人が会場に集まつきました。楽しい雰囲気の中でDJが更に盛り上げ、熱気に溢れていきました。終わりの時間になつても名残惜しく帰らない人が続出。盛況な夏祭りとなりました。

(広報部会 中谷 良子)



10月26日(金)、CLUB IRIE主催のハロウインパーティーが開かれました。

留学生の参加も多く、海外のクラブに来ているかと錯覚するくらいの盛り上がりでした。

学生や留学生と過ごした楽しい時間は、貴重な体験でもありました。

(広報部会 出岡 直喜)



京都外国语大学・京都外国语短期大学
後援会がサポートする
外大の一年
One-year schedule

京都外国语大学・京都外国语短期大学の後援会には3つの部会があり、保証人同士が親しく交流しながら学生のキャンパスライフをサポートしています。

広報部会
年に3回発行する後援会会報誌『COMMIT』の企画・取材・編集などを担当

会計部会
後援会費を有意義に使うための協議を担当

運営部会
各部会と連携をとりながら、後援会や大学主催のイベントのサポートを担当



4 Apr.	5 May	6 Jun.	7 Jul.	8 Aug.	9 Sep.	10 Oct.	11 Nov.	12 Dec.	1 Jan.	2 Feb.	3 Mar.
● 入学式	● 委員総会		● 夏祭り	● COMMIT発行	● 9月期 学位記授与式	● ハロウィン	● 外大祭	● 委員交流会	● 会計部会	● 第2回役員会	● 学位記授与式



2018年(平成30年)度 教育懇談会報告

10月28日(日)に本学で教育懇談会を開催し、全国から多くの保証人の皆さまにお集まり頂きました。

開式後、「国際部」と「キャリアセンター」より留学やインターンシップ、就職についての説明があり、「個別相談」では教職員が、保証人との相談会を実施。昼食の立食懇談会をはさんで終日行われました。

また、カフェラウンジでは保証人同士の交流も行い、盛況の会となりました。(後援会会長 中嶋 信裕)



委員交流会

委員交流会は、保証人同士が観光や食事、そして体験教室などを通じて交流を図り、後援会活動がスムーズに行えるようにするのが目的の行事です。近年は地元京都の魅力を再確認できる交流会を行っています。今年度の交流会の様子は次号の『COMMIT』でご紹介します。

(広報部会 吉川 和信)

よくある質問にお答えします!
後援会



今からでも参加OK?

年度の途中からでも大丈夫です。

私は2年次生から広報部会に参加して『COMMIT』の編集活動をしています。全く文才がないので心配でしたが、編集のプロの方のサポートと部会の方の助けをいただき、楽しく活動しています。

後援会って何ですか?

京都外国语大学と京都外国语短期大学に在籍する全ての**学生の保証人の方**が会員となる**団体**です。後援会は、保証人の方々と大学が連携を密にし、教育振興と学生支援に寄与することを目的としています。後援会では現在約60名の幹事が運営を担当しております。随時幹事を募集していますので、是非ご参加ください。

働いてる私にも後援会で活動できますか?

できます。集まりはだいたい土日祝日です。全ての行事に参加できなくても、情報はSNSやメールでやり取りをしています。活動も**みんなで分担してやっているので心配ないです**。それに大学生になった子どもの親同士で交流できる機会なんてそうあるもんじゃないですし、みんなでワイワイ楽しくやっています。

後援会の特徴は?

「**保証人が楽しめる後援会**」が本学後援会のモットーです。イベントはより楽しく、会議はワイワイガヤガヤ(笑)でもやる事はキッチリやり、**保証人が楽ししながら、学生の大学生活を支援しています**。保証人が楽しむために、委員交流会の充実(近年は京都の魅力を再発見できる交流会を実施)、外大祭では、保証人と学生が一緒に楽しめるイベント(例年ビンゴ大会)を実施しています。本当にやり甲斐のある楽しい後援会です。

どんなことをするの?

広報部会は、年3回発行される後援会誌『COMMIT』の構成・取材・編集を行っています。会計部会は、後援会費を学生たちの為に、有意義に使えるように管理しています。運営部会は、入学式・卒業式等の大学行事や、委員総会や教育懇談会等の**後援会行事のサポート**を行っています。

後援会の取材対象は?

上記年間スケジュールの、**広報部会の赤いアイコン**が付いている行事やイベントが取材対象です。普段保証人が参加できないイベントにも行って楽しめますよ。

後援会を手伝うメリットは?

「**人と情報との出会い**」。人とは、保証人(親同士)はもちろん、先生を含む大学関係者など多くの方に出会えます。それ以外にも、**取材先や様々なイベントでの出会い**もあり、人脈が広がります。それに、人と出会えるから、情報にも出会えます。本学の事がよくわかる!施設も学生よりくわしいかも(笑)

2017年度は、計1,060名の語学検定試験受験料を後援会が全額助成!



「あなたの子様は受けていますか?」

後援会では年2回、語学検定試験受験料を**全額助成**しています

※英米語学科1・2年次生と短期大学1・2年次生については、学科が行うTOEIC IPテストに助成1回分を充当します。

[問い合わせ先] 教務部 資格課程推進室(1号館1階) TEL.(075)322-6764

どんどんご利用いただき、**お子様の学力アップ**にご活用ください。

全額助成

助成を受けるには、所定の手続きが必要になります。

申請方法、申請期間、支給方法については、助成金に関するホームページにて確認してください。

http://www.kufs.ac.jp/faculties/sub_proficiencyexam.html

助成の対象となる語学検定試験

- 英語
 - ① TOEIC ※領収証がない場合は 4,645円
 - ② TOEFL iBT ※一律 24,880円
 - ③ 実用英語技能検定
 - ④ 國際連合公用語英語検定試験
 - ⑤ IELTS
 - ⑥ IELTS for UKVI ※一律 24,880円
- スペイン語
 - ⑦ スペイン語技能検定
 - ⑧ DELE (スペイン文部省認定証)

■ フランス語

- ⑨ 実用フランス語技能検定試験
- ⑩ TCF (フランス語学力テスト)
- ⑪ TEF (フランス語能力認定試験)
- ⑫ DELF/DALF (フランス国民教育省・フランス語資格試験)

■ ドイツ語

- ⑬ ドイツ語技能検定試験
- ⑭ ゲーテ・インスティトゥートのドイツ語検定試験

■ ブラジル・ポルトガル語

- ⑮ 外国語としてのポルトガル語検定試験 (旧:国際ポルトガル語検定試験)
- ⑯ ブラジル教育省外国人のためのポルトガル語検定試験

■ 中国語

- ⑰ HSK (筆記・口頭)
- ⑱ 実用中国語技能検定試験
- ⑲ 中国語検定試験

■ 日本語

- ⑳ 日本語教育能力検定試験
- ㉑ 日本漢字能力検定

■ イタリア語

- ㉒ 実用イタリア語検定
- ㉓ CILS



世界に飛び出せ！

京都外大生の留学体験

フランス／アンジェ・カトリック大学

フランス語学科 2年次生 矢田 佳奈世さん
海外セミナー (2018年2月～3月)

＜保証人から＞

事件や事故が心配でしたが、先輩方の話を子どもを通して聞くことで、あまり不安は感じなくなりました。外国を存分に味わってほしかったので、こちらからは連絡せず待ちに徹していました。新しい一步を踏み出したことで、意外な自分を発見するなど自信がついたように感じました。

＜学生本人から＞

ホームステイ先でフランス人に囲まれながら日本について色々な質問を受けました。うまく文章にならなかったのですが、何とか伝えることができました。そんな環境に身を置くことでコミュニケーション力を得ることができました。日本文化についてよく聞かれるので、正しい情報を伝えられるように事前に勉強しておくことが大切です。



カナダ／ILAC語学学校

(International Language Academy of Canada)

英米語学科 4年次生 吉田 千夏さん
休学留学 (2017年9月～2018年8月)

＜保証人から＞

頑張ってと応援するしかなかったです。留学終了時にカナダへ会いに行きましたが、現地の人と会話ができていたので感動しました。これから歩む人生には素敵な経験になったと思います。食べ物は日本の方が恵まれているせいか、娘の料理がとても上達していました。

＜学生本人から＞

カナダにはいろんな国から人が来ているので、他の多くの文化を学ぶことができました。日本でできる勉強は日本で勉強していくべきだと思います。留学中に不快な思いをすることもありますが、気にせず、打たれ強くいた方がよいと思いました。



クラブ紹介

後援会では、部活動を奨励金でサポート！

京都外大には70団体を超えるクラブやサークルがあり、目標高く活動しています。

今回はその中から、イタリア語研究会を紹介します。

文化部会

イタリア語研究会

会長 イタリア語学科 2年次生 西岡 紗希

いつもイタリア語研究会の活動にご支援していただき、誠にありがとうございます。私たちは、「イタリア語及びイタリア語文化圏を研究し、理解を深める」ということを目標にして部員全員で、日々活動に励んでいます。春学期にはイタリア語暗誦大会、秋学期には語劇祭でのイタリア語劇の発表という行事を主に活動しています。どちらも大変な行事ではありますが、部員同士で高め合いながら練習を行っています。そして、終わった後には仲間との団結力がより強まるとともに、語学力が向上しているという実感があります。これからも日々精進していくのでご支援よろしくお願いいたします。



広報部会
橋本 巧

〈編集後記〉

常に新しい句材を取り入れて詠まなければ陳腐なものになってしまうという俳人松尾芭蕉の言葉とされる「不易流行」。京都外国语大学にはこれまでの伝統を築き上げてきた外国语学部に加えて、新しく国際貢献学部が誕生しました。変化のない本質的なものの中にも、新しい流れを取り入れていくことを具現化しています。

私たち広報部会もこれまでのとりくみを大切にしながら、保証人の皆さんに親しみやすく、わかりやすい紙面づくりをめざしていきます。どうぞ引き続き後援会、広報部会の活動にご支援いただきますようお願いいたします。

Please contact us

投稿やご意見はこちらまで。
スペースの都合上、掲載できない場合もございます。ご了承ください。
koenkai@kuufs.ac.jp